



P.K. überall dabei!

Jedes Kind in Deutschland weiß, was „PK“ ist. Zeitungsleser, Rundfunkhörer, erleben, was die „PK“, die Propaganda-Kompanien, in Wort und Bild Tag für Tag für Soldaten berichten. Daß diese Filmaufnahmen, Funkberichte, Zeitungsaufsätze nicht Front entstehen, muß man niemand mehr beweisen. Der deutsche Kriegsberichterstatter ist dort, wo gekämpft, gelitten, gesiegt wird. Er soll Kunde geben vom einsamen Heldentum der vordersten Front, von den Namenlosen, die Übermenschliches leisten, kaum, daß jemand davon weiß. Nicht um Sensationen geht es hier, sondern darum, daß Heimat und Nachwelt von Opfermut und Tapferkeit des deutschen Frontkämpfers von 39/40 erfahren. „Überall dabei!“ heißt deshalb die Parole der „PK“, und diese Parole könnte als Motto am Anfang des Buches „40000 Kilometer Feindflug“ stehen. Kriegsberichterstatter Dettmann, der dieses Buch schrieb, hat zahllose Feindflüge mitgemacht: in Aufklärungsflugzeugen, die mutterseelenallein tief im Feindesland ihre Aufgabe erfüllen, in Kampfflugzeugen, die mit wilder Entschlossenheit den Feind in der Luft und auf der Erde angreifen, in Bombern und Stukas, deren Namen der Feind mit Schrecken hört. Davon also berichtet Dettmann, knapp und eindringlich. Weitschweifigkeit wäre hier wahrhaftig fehl am Platze. Seite um Seite jagen Eindrücke und Erlebnisse vorüber, rollen die fünf großen Phasen des Lufkrieges (Polen — Winterkrieg gegen Englands Flotte — Norwegen — Holland und Belgien — Frankreich) in atemraubenden Einzelszenen ab. 20 Front-Photos ergänzen den Text.

Kinobesucher erfahren und Tag vom Kampf unserer im stillen Frieden hinter der

KRIEGSBERICHTER FRITZ DETTMANN

40 000 Kilometer Feindflug

Über Polen, Norwegen, Frankreich auf England! Ein Kriegsberichterstatter der Luftwaffe erzählt.
Ganzleinen 2 M 85, Kartoniert 2 M. Erscheinungstag: 5. September 1940. Erstauflage 50 000.

⊗ DEUTSCHER VERLAG BERLIN ⊗